



～ 学び 愛し 翔る 西郷小 ～

# 西郷富士

QR コード  
登録お願  
いします。



西郷小学校

令和元年度第最終号

令和2年3月24日

文責 校長 田中裕子

## 忘れられない、心温まる卒業式となりました

全県下の学校が休校という前代未聞の出来事。多くの学校で今できることは何かと考え、それぞれにおいて心のこもった卒業式が行われたことでしょう。ここ西郷小でも6年生と保護者の方の皆さんと共に、少ない人数でしたが心温まる式を挙行することができました。

練習もないまま授与式に臨み、ステージで言葉を語る子どもたち。時に言葉に詰まりながら、震える声で最後のメッセージを言う姿に、より感動を覚えました。練習なしでよくぞできたものだと思いがいっぱいになりました。その後、式辞では、月並みですが努力すること、学ぶことを続けてほしいと、子どもたちにこれまでの感謝と共にお祝いの言葉を述べました。

式次第を縮小しなければならなかったため、歌は上げば尊しと校歌のみとなりました。樋口ゆなさんと御厨さきさんが伴奏をしてくれました。二人とも、3学期はずっと学校でも練習を重ねてきました。その成果を見事に発揮してくれました。

最後に亀山様から保護者代表謝辞をいただきました。学校に対して過分なる感謝の言葉をいただき、こちらこそ襟を正す思いでした。心のふるさとである西郷小での日々を心の糧にして、新たな道を切り拓いていって欲しいとの思いを強くしました。

この日も穏やかな晴天に恵まれ、校門近くではたくさんの写真撮影が行われていました。仲良しの友達、担任の中山先生他お世話になった先生たちと肩を並べていた6年生。本当に大きくなりました。体も心も！！最高の西郷小卒業生です！！



## 保護者、地域の皆様のご協力のおかげで令和元年度が無事に修了しました

本日は、久しぶりの登校日となりました。子ども達は、新聞で異動の先生のことを知り悲しい思いをしたことと思います。新聞に掲載されない先生方も多く、今日の朝初めて知った子も多かったようです。

そのような中、3校時に修了式と辞任式を行いました。感染拡大防止のため、放送で行いました。その際、修了式では、電子黒板で画像を同時進行で流してもらいながら1年を振り返りました。それぞれの学年に、がんばったことを一つだけ紹介させていただきました。

その後、辞任式ということで、育休で休んでいた職員も含め12名の職員から子ども達にお別れの言葉を言ってもらいました。およそ半分の職員が退職並びに転出ということになり、大きな異動の年となりました。赴任先での更なるご活躍を祈っています。(詳細は別紙の「転退職のお知らせ」をご覧ください。)

地域の皆様へ

この1年西郷富士をご愛読いただきありがとうございました。来年もまた勤務することになりました。どうぞよろしくお願ひします。ぜひ、HPも登録していただきカラーで楽しまれてくださいませ。

家族だんらん食育標語  
コンクール 佳作  
2年  
糸山 泰駕 さん

## 臨時休校による未履修内容の指導について

先週の家庭訪問については、メールでの連絡にも関わらず、たくさんのご家庭で職員の見学を待っていてくださったり、渡すものをきちんと玄関前に置いてくださったりと、職員への温かなお心遣いをいただきましたことに御礼申し上げます。大変なのは、家にいなければならない子ども達、そして保護者の皆様だと思っております。体力の低下や生活リズムの乱れもあるかと思えます。あとしばらく休みが続きます。4月の新学年に備え、体を動かす、朝のリズムを整えるなど、できることを継続してまいりますようお願いいたします。

なお、保護者の方が大変心配されている未履修分の学習ですが、4月に新担任の下で指導します。その後、本来の学習内容を学ぶこととなります。そのため、教科書は処分されずに保管しておいてくださいますよう、よろしく申し上げます。

未履修内容は下記のとおりです。

1、2、6年 なし

3年国語「モチモチの木、わたしの三大ニュース」社会「新聞作り」算数「棒グラフと表、そろばん」  
理科「磁石」

4年国語「初雪のふる日、十年後のわたし」社会「世界とつながる県」算数「直方体と立方体」

5年国語「お話づくり」算数「角柱と円柱」家庭「ほっとタイム」

## 新旧 PTA 役員会を開催しました

先週19日に、日程変更して行われた役員会には全員の方が集まってくださいました。来年度からは、会員数の減少を理由に福祉厚生部と成人教育部を合体させ、教育福祉部として内容も見直しています。また、副会長も1名減としています。いずれにしても、総会を経ての決定となりますが、皆が参加しやすいPTA活動を模索する動きは今後一層加速しそうです。

### 連絡

4月17日夜に予定しておりました「西郷小PTA懇親会」は、昨日の資料には開催するように記載しておりましたが、感染拡大防止のため今年度は開催しないこととしました。

### 4月の主な行事

6日(月)始業式 赴任式

7日(火)給食開始

10日(金)入学式

17日(金)授業参観(1年生除く)

PTA総会

22日23日28日 顔合わせ訪問

\*別紙にて案内しております。

24日(金)1年生歓迎会 歓迎遠足

30日(木)交通教室

## 来年度の家庭訪問について

来年度から家庭訪問のスタイルを顔合わせ訪問に変更します。詳細は別紙にてお知らせしていますが、年間を通し面談を充実させていくことを主眼とすることから、4月の家庭訪問を5分程度の顔合わせ、家やその周りの確認をする内容に変更いたします。

4月は学級のルール作りや学習習慣の徹底、未履修分の指導の時間に充てたいと考えております。また、授業時間確保の観点から、行事の縮小も検討しております。西郷富士や学級通信でその都度内容をお知らせしていきますが、お尋ねやご意見はいつでも承ります。



今年最後の表彰を校長室で行いました。身体が隠れるくらいの大きな賞状や知事の名前が入った賞状に皆で驚きました。

